



Boletín de prensa No. 27
Miércoles 08 de agosto del 2018

Llega al Museo de las Culturas del Norte la exposición “México en el Patrimonio Mundial”

El Museo de las Culturas del Norte, del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), exhibe la exposición “México en el Patrimonio Mundial” recorrido gráfico por los bienes culturales, naturales e inmateriales de nuestro país, de valor universal excepcional, inscritos en la Lista de Patrimonio Mundial de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO).

La muestra, integrada por 50 fotografías, por el documentalista mexicano Adalberto Ríos Szalay, quien define a la imagen como la mejor herramienta para la preservación de la identidad cultural, también permite adentrarse en la diversidad cultural, lingüística y étnica de México al capturar en imágenes —formato de 75 centímetros de altura por un metro de largo— costumbres ancestrales, como la cocina tradicional, las notas musicales del mariachi y ceremonias rituales como la de los Voladores.

Las cuevas prehistóricas de Yagul y Mitla, en Oaxaca; las misiones franciscanas de la Sierra Gorda, en Querétaro; el Hospicio Cabañas, en Guadalajara, Jalisco, y la Reserva de la Biosfera de la Mariposa Monarca, ubicada en los estados de México y Michoacán, son algunos de los sitios del itinerario propuesto, en esta exposición.

La exposición, que fue inaugurada por el delegado del Instituto Nacional de Antropología e Historia Jorge Carrera Robles y Mauricio Salgado, director del Museo de las Culturas del Norte, podrá ser visitada de martes a domingo en un horario de 9 de la mañana a 5 de la tarde, de manera gratuita.